

Chers pourprettes et pourprets,

L'année 2015 s'achève et elle a été terrible pour notre pays. Tant de sentiments ont traversé nos esprits... Ce qui s'est passé est diamétralement opposé aux valeurs auxquelles nous croyons et que nous essayons de transmettre à notre public. Ce n'est pas faire preuve d'immodestie que de dire que nous y parvenons plutôt bien, si je m'en réfère aux réactions enthousiastes que nous observons à chacune de nos prestations.

Ces valeurs, il faut absolument faire en sorte de commencer à nous les appliquer entre nous. Souvenez-vous de ce que je vous ai dit lors de notre dernière assemblée générale, vous restituant cette phrase d'un auteur célèbre dont j'ai oublié le nom : « Aimez-vous les uns les autres ».

Ce qui s'est passé au sein de notre groupe en fin d'année m'a profondément attristé et marqué.

Il est vrai que lorsque de fortes personnalités travaillent ensemble, les risques de tension sont inévitables.

Et il est vrai qu'il y en a eu au sein de notre conseil d'administration et des comités d'organisation. J'ai essayé de faire passer des messages subliminaux, j'ai essayé de réduire les frictions potentielles en pilotant une assemblée générale où l'expression fut la plus libre possible puis en remodelant un conseil d'administration avec le rapprochement des personnes dont les affinités me paraissaient correspondre.

Je croyais y être arrivé. Je me suis trompé. C'est un échec dont j'assume ma part de responsabilité.

Sans revenir en détail sur le « pourquoi du comment », je peux vous assurer qu'aucune malversation, aucune intention douteuse, aucun fait malhonnête... ne peuvent être imputés au président honoraire et à l'ancienne trésorière. Jean-René et Agnès ont toujours agi dans l'intérêt de Pourpre Noire, c'est une certitude.

Se sentant mis en cause sur ces points, ils ont préféré partir, emportant avec eux la blessure qui va avec. Je regrette ce départ.

Je le regrette parce qu'ils ont créé Pourpre Noire, qu'ils l'ont développée, portée au niveau où elle est actuellement et su entraîner avec eux des bonnes volontés à leurs côtés. Ils y ont investi beaucoup de temps, d'énergie, de passion...

Et puis sans eux aurions-nous connu Rajadell, Minorque et tant d'autres choses ?

Qu'ils en soient chaleureusement remerciés.

Je me suis interrogé sur l'attitude que je devais adopter face à cette crise qui éclatait alors que je me trouvais à quelques milliers de kilomètres de vous, dans un très beau pays où les gens sont d'une gentillesse remarquable.

Je n'ai pas réagi tout de suite, vous l'avez constaté. J'ai consulté, écouté, réfléchi... et puis j'ai décidé.

Comme je vous l'ai dit aux Mées, je poursuivrai l'aventure à la tête de notre groupe, en tirant les enseignements de cet épisode malheureux et en m'impliquant encore d'avantage dans cette mission. Bien sûr cela ne pourra plus être comme avant ; je ne dispose pas, en effet, de suffisamment de temps libre pour m'investir autant que Jean-René et Agnès. Il faut donc penser différemment et que plusieurs bonnes volontés, en dehors du CA, se manifestent. Vous comprenez bien que l'ampleur de nos projets ne peut pas reposer que sur quelques personnes. Pour ceux qui peuvent donner un coup de main, je vous invite à vous manifester auprès de moi et des chefs de projets qui viennent d'être désignés par le CA. Nous aurons vraiment besoin de toutes les aides, aussi petites soient-elles. Un grand merci à vous par avance.

Dans cette période difficile, vous avez été nombreux à me manifester votre soutien, à me demander de tenir bon ; cela m'a touché et forcément aidé à me dire qu'il fallait aller de l'avant. Les échanges avec les deux chefs de cœur, Cyrille et Kty, m'ont également beaucoup servi. Merci à tous.

Mon côté d'éternel optimiste me fait dire qu'il sera bien difficile que 2016 soit pire que 2015.

Nous avons de très beaux projets à mener à terme, nous avons à continuer à faire vibrer notre public, nous avons à continuer à progresser sous la houlette de Cyrille, nous avons à continuer à prendre énormément de plaisir lorsque nous sommes ensemble. Tout ceci, nous le réussirons, j'en suis convaincu. Chacun apportera sa petite pierre et l'édifice Pourpre Noire continuera à croître.

Bonne et heureuse année 2016 à toutes et tous.

Bises et amitiés.

THE

Président.